
 

 
 
Gabinete Vereador Ricardo Leite de Figueiredo –TRABALHO NOVO A SERVIÇO 
DO POVO....Novas atitudes –contribuir, solicitar e fiscalizar. Unidos por uma Abaiara 
para todos. 
 

NOTA DE REPÚDIO E INDIGNAÇÃO 
 
 
O Vereador e vice Presidente  Ricardo Leite de Figueiredo expressa sua indignação e repúdio a 
um áudio divulgado nas redes sociais nos últimos dias pelo então Prefeito Afonso Tavares Leite, 
o qual repercutiu negativamente na imagem do vereador como do  Poder Legislativo Abaiarense. 
 
 O  Prefeito Afonso Tavares, apos ouvir cobranças deste vereador em um grupo de Whatssapp da 
comunidade chamado avança Abaiara, aonde varias pessoas da comunidade do sítio triangulo 
reclamava sobre a falta de água naquela comunidade a mais de 10 dias sem água, aonde este 
vereador fez a pergunta ao prefeito o que estavam acontecendo, pois a população estavam 
sofrendo com a falta de água naquela comunidade, e o município estavam financeiramente muito 
bem para deixa acontecer um descaso desse, aonde em janeiro entrou 3.341.200,79 em fevereiro 
4.452.048,31 em março 3.145.847,82. O mesmo veio com palavras baixo calão  e mentirosas 
querendo assim manchar a minha honrar  e e dignidade, querendo tirar de foco os problemas do 
município que é dever e responsabilizabilidade do gestor do Município. 
 
O Prefeito esta tentando denegrir   a minha imagem que, limpa e transparente diante toda 
população Abaiarense. 
 
O prefeito não aceitar de jeito nenhum que este vereador faça o seu papel de vereador que  é 
cobrar  e fiscalizar, o mesmo está com raiva deste vereador pelo simples fato de não comungar 
com suas atitudes,  
 
Pois, foi este vereador que cobrou ate que resolssem resolvidos vários problemas sérios do nosso 
município, como: 
 
O mercado publico inaugurado e fechado a 3 anos nunca foi aberto. 
 
A sonegação fiscal do INSS de mais de 2 milhões de reais.(após minha cobrança me parece que 
foi resolvido ) 
 
O FGTS dos funcionários de 2017 a 2019 que não era recolhido (após minhas denuncia fo ipago) 
 
Cirurgias que a população está esperando,  por mais de 5 anos na espera nem inserindo no portal 
SUS estavam  
 
Salários de funcionários atrasados  e pagavam somente 300 R$. 
 
Cemitério da cidade não tem um coveiro aonde a própria população quem tem que cavar a cova 
para enterra seus entes queridos muitas vezes em covas rasas menos 4 palmos, não tem zelador 
e nem espaço para cavar mais covas. 
 
Matadouro Público construido e abandonado, sequer o senhor prefeito deu atenção a esta obra 
de tão grande valia para a população, hojé os nossos machantes tem que abater seus animais 
sabe lá aonde. Questão de saúde pública que já foi cobrado varias e varias vezes pela população 
e pela Câmara. 
 
Outra obra é a adutora da Serra da Maozinha, promessa de campanha do Prefeito com esta comu 
nidade, e já se passaram mais de 6 anos e até agora nada de concluir, e a população da serra 
ainda espera ver esta agua chegar a suas residencias. 
 
Escola com tambor servindo de portas 
 
População pagando iluminação sem ter. 
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Alunos tomando águas em balde por que não tinha bebedouro. 
 
Crianças andando à pé, por falta de transportes públicos, frotas sucateadas,. para chegar na 
escola a mais de 5 km por que não tem transporte escolar 
 
Entregar  remédio vencido na farmácia básica 
 
Poço artesiano feito e instalados com bomba e caixa d'agua a mais de 7 meses eo prefeito não 
faz o pedido para ligação da energia por que foi o nosso grupo de conseguiu. 
 
Passagens molhadas foi  construídas a um ano e as mesma já caiu, pelo mau serviço ainda hoje 
colocar em risco a vida de  quem trafegar nela por que não foi interditada. 
 
Ônibus escolar sem condições de carregar os alunos do município, pois não se tem itens de 
seguranças pela legislação de transito. 
 
E por último o prefeito queria instalar um lixão próximo a várias residências menos de 150 m das 
casas apos projetos de deste vereador conseguimos derrubar com o apoio dos colegas vereador 
de oposição e da  comunidade para  que o prefeito não colocasse o lixão naquele local. 
 
Na última sessa da câmara  do dia 25 de abril de 2023 fiz atraves de meus comentário uma 
solicitação para que o senhor Prefeito podesse comparecer  a câmara para esclarecer a sua 
palavra naquele áudio, pois este vereador nunca recebeu nada do prefeito afonso tavares ilícito 
como também niguem da minha família ou ligado a este vereador obtiver qualquer beneficio  da 
gestão como emprego por portarias carros agregados ... desafio o sr prefeito mostras com provas 
algum benefício a minha pessoa. Pois, meu mandato é  limpo  e transparente não tenho nenhum 
vínculo com o prefeito ou com qualquer outra pessoal, pois meu mandato e exclusivo da populaçao 
abaiarense aonde todos os dias doa a quem doer meu trabalho vai continuas cobrando quando 
tiver errado  denunciado quando for o caso e parabenizar quando estiver corrento, mais o prefeito 
não se conforma  de hoje eu  ter um bom nome para o pleito de 2024 aonde cada dia nosso apoio 
só aumenta e o do prefeito cada dia só vem caindo, ele não aceitar que este vereador faça as 
cobranças do sofrimento da população nas redes sociais nas sessões da camará e ate mesmo no 
Ministério Publico, por isso tanta revolta do Sr. prefeito criando mentiras, tenho orgulho de bate no 
peito e dizer que o meu mandato e da população Abaiarense principalmente dos menos 
favorecidos que não sou um Pau mandando do prefeito e faço meu trabalho como tem quer ser 
feito, pois nesses 2 anos e 5 meses de mandato tenho mais 300 requerimento e oficios mais de 
05 convites  feito ao senhor prefeito e secretario e mais de 20 projetos que beneficia a população 
no modo geral e as cobranças são constantes como vereador e cidadão deste município. 
E o meu trabalhor vai  continuar do lado da população. a contribuir, solicitar e fiscalizar  
 
Abaiara - Ce, 02 de Maio de 2023. 
 
Atenciosamente,  

                                       
                                 RICARDO LEITE DE FIGUEIREDO 

                         Vereador 
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